

# Protokoll zur 4. Jahreshauptversammlung des gemeinnützigen Vereins „Freundeskreis EineWelt – Pfarreiengemeinschaft Luisenhöhe“

Am 19.01.2024

Ort: Familie Stein, Hergolshausen

Beginn der Sitzung: 18.30 Uhr

## **Anwesend**

Rita und Herrmann Stein

Elisabeth und Thomas Stahl

Thomas Popp

Michael Schmid

Barbara und Hans Hutten

Paul Schneider

Die Versammlungsleitung stellte fest, dass die Versammlung satzungs- und fristgerecht einberufen und beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß Einladung vor:

1. Begrüßung
2. Jahresbericht 2023
3. Kassenbericht des Schatzmeisters über das Jahr 2023
4. Entlastung der Vorstandschaft
5. Verschiedenes

Per Handzeichen wurde dieser Tagesordnungsvorschlag einstimmig angenommen.

## **Tagesordnungspunkt 1 – Begrüßung durch die erste Vorsitzende Rita Stein**

## **Tagesordnungspunkt 2 – Vorstellung des Jahresberichts 2023 durch Hans Ulrich Hutten**

### **Inhalte des Jahresberichts 2023**

- Projekte
- Jahreshauptversammlung und Vorstandssitzungen (inkl. Einnahmen/Ausgaben sowie Kassenkontrolle zum 31.12.2022 und 31.12.2023)
- Zuordnung der im Verein anfallenden Aufgaben
- Spendenaufrufe / Veröffentlichungen im Pfarrbrief
- Kommunikationsmedien (Plakat / Website)

Gemeinsam wurde beschlossen, den Jahresbericht auf die Website zu stellen.

**Tagesordnungspunkt 3 - Kassenbericht über das Jahr 2023 / Körperschaftssteuerbefreiung durch das Finanzamt Schweinfurt festgesetzt**

**Kassenbericht 2023**

Inhalt des Berichts des Schatzmeisters Michael Schmid ist der Jahresabschluss inkl. Vereinsvermögen des Vereins 2023 im Wirtschaftsjahr vom 01.01.2023 bis 31.12.2023.

Die Prüfung der Zahlen im Bericht erfolgte durch folgende Personen: Thomas Popp und Thomas Stahl. Die Prüfung fand am 19.01.2024 statt.

Teilnehmer der Prüfung waren die erste Vorsitzende, Rita Stein und der Schatzmeister, Michael Schmid.

**Bericht des Schatzmeisters Michael Schmid – die Zahlen 2023**

<b>Einnahmen</b>		<b>Ausgaben</b>	
Pfarrer Cesar	300,00 €		
Pfarrer Anthony	17.505,00 €	Bankgebühren	87,62 €
Pfarrer Vincent	8.900,00 €	sonstige Kosten	561,12 €
sonstige Spenden	2.450,00 €	Auszahlung Maurice 28.06.23	1.000,00 €
Pfarrer Maurice	6.460,00 €	Auszahlung Maurice 18.12.23	6.710,00 €
Beiträge 2023	375,00 €	Auszahlung Vincent 29.06.23	12.050,00 €
		Auszahlung Cesar 19.10.23	400,00 €
		Auszahlung Anthony 15.12.23	10.000,00 €
		Auszahlung Anthony 18.12.23	5.305,00 €
<b>Summe</b>	<b>35.990,00 €</b>	<b>Summe</b>	<b>36.113,74 €</b>
<b>Kontostand Vortrag 31.12.2022</b>	<b>= 21.249,64 €</b>		
<b>Kontostand Endstand am 31.12.2023</b>	<b>= 21.125,90 €</b>		

**Körperschaftssteuerbefreiung durch das Finanzamt Schweinfurt festgesetzt**

Der Schatzmeister berichtete, dass das Finanzamt Schweinfurt die Körperschaftssteuerbefreiung für unseren Vereins „Freundeskreis EineWelt – Pfarreiengemeinschaft Luisenhöhe“ festgestellt hat. Die eingereichten und vom Finanzamt bearbeiteten Unterlagen kamen ohne Beanstandung am 04.01.2024 wieder an den Verein zurück.

## **Tagesordnungspunkt 4 – Entlastung des Vorstands**

Das Vereinsmitglied Thomas Stahl dankte dem Vorstand für die im Berichtsjahr geleistete Arbeit und beantragte, dem 1. und dem 2. Vorsitzenden Entlastung zu erteilen. Der Antrag wurde mit 4 Ja-Stimmen, 4 Enthaltungen ohne Gegenstimme angenommen.

## **Tagesordnungspunkt 5 – Verschiedenes**

### **Information über Vereinsaktivitäten im Pastoralen Raum**

Thomas Stahl machte den Vorschlag, dass die Pfarrer in öffentlichen Veranstaltungen im Pastoralen Raum (Südliches Schweinfurt / Baunach) ihre jeweiligen Projekte vorstellen könnten, um damit den Verein bekannter zu machen und weitere Spender zu gewinnen.

Den Start könnte Pfarrer Vincent mit seinem Projekt in Indien machen. In 2025 könnte man dann eine Veranstaltung mit Pfarrer Anthony organisieren.

#### **Nächster Schritt:**

Thomas Stahl wird mit Pfarrer Vincent Kontakt aufnehmen und ihn fragen, ob er mit der Veranstaltung einverstanden ist. Er wird ihn außerdem fragen, ob er die Vereins-Plakate in den Kirchen im Pastoralen Raum Baunach aufhängen will.

### **Nutzung von Projekt-Videos, -Fotos und -Berichten, um die Projekte erlebbarer zu machen**

Thomas Popp machte den Vorschlag, die Projekte über periodische Videos, Fotos und Berichte erlebbarer zu machen (auf der Website / über QR-Codes im Pfarrbrief). Wichtig ist, die Pfarrer für die laufende Bereitstellung des Materials stärker in die Pflicht zu nehmen, weil sie ja damit auch den Vorteil haben, dass hierdurch aller Voraussicht nach auch mehr Spender gewonnen werden können.

Elisabeth Stahl merkte an, dass sie mit der Bereitstellung des Materials auch öfter Pressemeldungen oder Spendenaufrufe im Pfarrbrief erstellen könnte.

#### **Nächster Schritt:**

Thomas Popp wird Pfarrer Cesar, Thomas Stahl wird Pfarrer Vincent und Barbara Hutten wird Pfarrer Anthony hierzu kontaktieren.

### **Texte in den Pfarrbriefen 2023**

Elisabeth Stahl wird nochmals prüfen, wie viele Texte in den Pfarrbriefen 2023 veröffentlicht wurden.

### **Versicherung**

Michael Schmid machte darauf aufmerksam, dass für die Versicherung 2 Beträge in 2023 abgebucht wurden (235,62 und 69,21 Euro). Der letztgenannte Betrag ist nicht zu erklären. Hans Ulrich Hutten wird mit der Versicherung Kontakt aufnehmen.

### **Sonstige Punkte**

- Satzung an Paul Schneider mailen
- Protokolle jetzt immer auf die Vereins-Website stellen
- E-Mail-Adresse von Elisabeth Stahl: [elisabethstahl@gmx.de](mailto:elisabethstahl@gmx.de)
- Tätigkeitsbericht 2023 an Rita Stein mailen

Ende der Sitzung: 20.15 Uhr

Hergolshausen, den 20.01.2024

Protokollführerin Barbara Hutten

Versammlungsleiterin Rita Stein